

Ecopetrol revelará este martes sus finanzas y analistas estiman caída por rechazar Proyecto Oslo en EE.UU.

Al parecer, el presidente Petro le dijo no a un proyecto que aumentaría las utilidades y producción de la petrolera nacional.



Algunos analistas esperan que las utilidades de Ecopetrol caigan al decirle no al proyecto Oslo. FOTO ARCHIVO Y CORTESÍA

colprensa

hace 12 horas 

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

En las próximas horas, [Ecopetrol](#) revelará sus resultados financieros y operativos del segundo trimestre de 2024. El mismo presidente de la entidad, Ricardo Roa, abordará los resultados en horas de la tarde.

Son varios los analistas que **se mantienen expectantes frente a las cifras que pueda arrojar la empresa más grande de Colombia, que recientemente, rechazó el Proyecto Oslo en Estados Unidos, valorado en US\$12.000 millones.**

En primer lugar, Andrés Duarte, gerente de análisis financiero en Corficolombiana, señaló que las utilidades que **se esperan son \$3,4 billones, cifra que se calificó como negativa.**

En cuantos a los ingresos, se arrojó una proyección de \$32,4 billones, la cual crecería 3,5% respecto al primer trimestre, pero descendería 5,5% en comparación con 2023.

Entérese: [Gran rezago: en Colombia apenas se han perforado 30% de los pozos de exploración proyectados este año](#)

En producción, Duarte agregó que estimaron 750.000 barriles de petróleo y en Ebitda apuntó que podría ubicarse en \$14 billones “registrando leves disminuciones trimestrales y anuales, y un margen Ebitda de 43,2%, es decir, entre -2,3% y +0,7%”, mencionó.



Te puede interesar

-  Gran rezago: en Colombia apenas se han perforado 30% de los pozos de exploración proyectados este año
-  Se conocen más detalles de la intromisión de Petro en Ecopetrol para frenar importante proyecto petrolero...
-  Gobierno niega escasez de gas y Naturgas responde que el racionamiento solo se puede evitar con importaciones
-  Identificaron a las dos víctimas del accidente del camión de ron en la autopista Norte, en Copacabana

 ¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUI](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

-  Susto en la vía: coche fúnebre que atendía un servicio exequial se estrelló contra búfalos en Santander
-  Niño de ocho años en Medellín quedó gravemente herido tras chocar contra una cartelera de vidrio en su colegio
-  Corte Suprema depuró la lista y admitió a 22 candidatos que buscan la Procuraduría
-  Conozca el secreto mejor guardado de Atlético Nacional: La historia que nadie te contó
-  Encontraron muerta a una joven voluntaria de los Juegos Olímpicos en París; investigan posible asesinato

Te recomendamos

-  Dos de cada cinco periodistas han sufrido vulneraciones en el ejercicio de su profesión
-  Lo que se sabe de la ofensiva ucraniana en Rusia que dejó 30 localidades en su poder
-  Atentos: Cerrarán Autopista Norte en dos tramos de Medellín los próximos fines de

Por su parte, Alejandro Sánchez, analista de renta en Alianza, afirmó que “los ingresos de Ecopetrol estarían en alrededor de \$32 billones para el segundo trimestre de 2024; por su parte, la utilidad neta rondaría en \$3,5 billones”.

Después, dijo que, “la cifra de ingresos y utilidad iría con una producción cercana a 750.000 barriles diarios de petróleo, con un precio estable de US\$78; pero los ingresos y utilidades caerían respecto a 2023. Esto se daría gracias al dólar, ya que, en el segundo trimestre reportó \$3.927; mientras que el año pasado superó los \$4.000”.

Por su parte, Mario Andrés Guevara, CEO de Petronar, afirmó que las cifras de Ecopetrol no son halagadoras, “se registró una utilidad de \$4 billones, lo que representó una caída de 29,1% frente al mismo periodo de 2023; pero no solo esta caída es significativa, sino también las malas decisiones”.

Con lo anterior, Guevara hizo referencia al Proyecto Oslo, el cual Ecopetrol rechazó, y que estaba valorado en un negocio de US12.000 millones, con un crecimiento de 5% más 65.000 barriles y que iba a ser a través de la técnica del [fracking](#). “Este tema fue frenado por el presidente Petro, y nos preocupa que se tomen decisiones más por carácter político que técnico y empresarial”, manifestó.

“Gobierno no cree en la exploración de empresas americanas, no cree en la inversión para la exploración de hidrocarburos, y esto termina debilitando a la compañía”.

Finalmente, Tomás González, director del Centro Regional de Estudios de Energía, mencionó que era difícil brindar proyecciones, pero que “hay ambivalencia en los mensajes del Gobierno y esto pesa en el sector, hay una necesidad de conciliar la transición energética con necesidades fiscales”. Luego, concluyó que el rechazo al Proyecto Oslo no fue la mejor decisión.

Consecuencias por caída

Para Guevara, las implicaciones serían la “pérdida de credibilidad en la nación para inversiones de exploración y explotación; bajas en las calificaciones por parte de las Calificadoras de Riesgo País; disminución en las regalías para los municipios; por lo tanto, menos inversión social y riesgo energético y sobrecostos por importación de combustibles”.

Por otro lado, Duarte, señaló que habría “menos dividendos, lo cual afecta a accionistas minoritarios, no tanto al Gobierno, pues precisamente este ve incrementado su recaudo”.

Lea también: [Se conocen más detalles de la intromisión de Petro en Ecopetrol para frenar importante proyecto](#)



semana por trabajos en la...

hace 7 horas



Presuntos miembros del ELN abandonaron una camioneta con un secuestrado en su interior a pocos metros de un...

hace 7 horas

Utilidad para la vida



Embajada de Estados Unidos ofrece vacantes con salarios de \$ 15 millones

hace 2 horas



Las cinco razas de perros con mejor comportamiento

hace 3 horas



Los trabajos más aburridos del mundo, según la Universidad de Harvard

hace 4 horas



¿Qué misterio esconden los gatos negros y el martes 13?

hace 4 horas

Para seguir leyendo

< Anterior



Susto en la vía: coche fúnebre que atendía un servicio exequial se estrelló contra búfalos en Santander

El féretro era de un adulto mayor que murió por causas naturales en la capital de Santander.

hace 44 minutos

Siguiente >

Embajada de Estados Unidos ofrece vacantes con salarios de \$ 15 millones



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Taboola Field



¿Se salió con la suya? Petro y los retos en Congreso con las nuevas mesas directivas

Aún siendo un presidente de izquierda y sin mayorías holgadas en el Congreso, la frase "el partido político más poderoso en Colombia se llama Gobierno..."

El Colombiano



Descubre las últimas tendencias en el trading exitoso.

FX INVEST | Patrocinado

Ingresos y ganancias de EPM aumentaron en el primer semestre del año



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)